
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．市庁舎について

 (1) 市庁舎の耐用年数などについて

 (2) 新市庁舎の建設計画について

２．市庁舎の駐車場利用状況について

 (1) 現状の駐車場利用者の状況について

 (2) 有料化などの提案

３．城山公園の利用について

 (1) 公園の現状について

 (2) 今後の交通対策について

 (3) 公園利用の促進について

４．平井東部土地区画整理事業について

 (1) 平井東部土地区画整理事業の経緯について

 (2) 現在の平井東部土地区画整理事業の状況について

 (3) 今後の対策について

５．ふるさと納税について

 (1) ふるさと納税の現状

 (2) 今後の戦略について

１．新型コロナワクチン定期接種等について

 (1) 接種開始から３年が経過。本市のこれまでの総括を

 (2) 本市の全期間合計の接種率，男女別比率，未成年の接種率は

 (3) 厚生労働省発表の副反応・健康被害の最新情報について

 (4) 過去最大の健康被害が起きている。本市の見解は

 (5) 本市の健康被害救済制度利用の進捗と症状例について

 (6) 秋から始まる定期接種について慎重に判断すべきでは

 (7) メリット，デメリットの情報提供を

 (8) 接種証明書の管理，保管の必要性について

２．子どもたちの教育環境について

 (1) いじめ匿名連絡サイト「スクールサイン」について

 (2) タブレット端末における漫画サイトの閲覧について

１．鹿嶋市の交通機関の運用について

 (1) コミュニティバスの利用状況と料金体制について

 (2) デマンドタクシーの利用状況と今後の運用について

２．高齢者の移動手段確保の為の「互助」による輸送について

 (1) 高齢者の移動手段確保の為の鹿嶋市の取り組みについて

 (2) 市民参加型の「互助」による輸送について

３．自動車運転免許証返納者に対する援助について

 (1) 近年の高齢者自動車運転免許証返納の状況について

 (2) 免許証返納者に対する代替措置の市の考え方について

 (3) 免許証返納者に対する公共交通機関チケットの配布について

１．鹿嶋市内小中学校における熱中症予防対策等について

 (1) 市内小中学校における暑さ指数（ＷＢＧＴ）の活用と体育等の時間における判断

　　 基準について

 (2) 体育授業等における熱中症対策等について

 (3) 熱中症予防に資する生徒への意識付け等について

 (4) 夏休み期間中の部活動中における熱中症予防や指導について

 (5) 移動式エアコンの設置 (一定期間のレンタル等）について

２．ラーケーションの活用について

 (1) ラーケーションを活用した鹿嶋市の観光等，経済効果も含めた取組みについて

 (2) ラーケーションを活用した鹿嶋市のふるさと納税の商品開発について
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１．マイナ保険証問題について

 (1) 12月の保険証廃止について

   ① 国保証について市は被保険者に対してどのように説明しているか

    ・マイナ保険証への移行を強制するようなことはないか

    ・発行済み保険証の有効期限を明確にし，廃止後も有効である事を知らせるべき

   ② マイナカードは「デジタル化」本来の目的に逆行している

    ・新たな紙媒体の発行など厖大な作業の増加が予想される

    ・本人確認などトラブル続出，命に関わる事例が発生しかねない

    ※保険証廃止は中止するよう国に強く求めよ

２．学校統廃合と公共施設包括管理業務委託との関連性について

 (1) 学校統廃合の方向が出されたが具体的な計画と根拠は

   ① 統廃合された場合通学距離は最大何キロになるのか

    ・教育を受ける権利を保障した憲法26条に背くことにならないか

 (2) 総務省からの「公共施設等総合管理計画」の提出を迫られてはいないか

   ① 自治体としてのあり方を根底から変質させる危険がある警戒せよ

    ・人口減にあわせて公共施設の面積削減（主に学校がねらい）

    ・住民サービスの中心となる公共施設を民間委託するもの，容認できない

３．救急車の有料化問題について

 (1) 救急車の有料化について市の見解は

   ① 医師の判断次第で7千7百円の負担→利用を躊躇させ手遅れになる事態が発生し

      たとき責任の所在はどうなるのか

    ※撤回を求めるべきではないか

４．公共交通について

 (1) 全体計画はどうなっているか

   ① 利用者の利便性向上と事業者支援の対策は

   ② タクシーチケット復活を望む声が多いが市の考えはどうか

５．農業問題について

 (1) 日本農業の危機が目前，鹿嶋も例外ではない，市の認識を問う

   ① 緊急課題として稲作を守る事が求められるが対策は考えているか

    ・都市部では米が品薄に。新米が出回れば落ち着くが今後に重大な不安あり
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１．農業政策について

 (1)-1 直近の鹿嶋市農業の実状について

 (1)-2 販売を目的とした作付け状況について

 (1)-3 農地中間管理事業について

 (2)-1 農産品６次化商品化の拠点地について

 (2)-2 農林水産課・認定農家・各団体との連携について

 (2)-3 自立新規就農者の支援体制（資金・農地・営農）について

 (2)-4 鹿嶋市「地域計画」策定について

 (2)-5 市長の目指す農業ビジョンについて

１．マイナ保険証の普及と利用促進について

 (1) 「マイナ保険証」の利用促進の取組み

 (2) 「施設等のマイナンバーカード取得支援」の取組み状況

２．ＨＰⅤワクチン接種について

 (1) キャッチアップ接種制度

 (2) 男性への接種費用の助成

３．こども誰でも通園制度について

 (1) アンケート調査結果と分析

 (2) 今後の方針と取組み

４．地方就職学生支援事業について

 (1) 奨学金返還支援の実施

１．学校の適正な配置（統廃合）について

 (1) 児童生徒数の推移と今後の見通しについて

 (2) 教育費の状況について

 (3) 学校の適正な配置 (統廃合)について

２．遊休公共施設の利活用等について

 (1) 遊休公共施設の現状

 (2) 利活用等について

 (3) 今後の取り組み
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